

CONSTRUCCIÓN, AUTOPISTA, PERÚ

Ferrovial y Acciona finalizan una autopista en Chimbote que conecta con la Carretera Panamericana en Perú

Ámsterdam, 11 de febrero de 2025.- Ferrovial, en consorcio con Acciona, ha concluido la construcción de una autopista de 29,7 kilómetros que da continuidad a la Carretera Panamericana a su paso por la ciudad de Chimbote, situada en el norte de Perú. La nueva vía descongestionará el tráfico urbano del municipio y reducirá en un 65% el tiempo necesario para completar el recorrido, pasando de dos horas a 40 minutos.

La obra ha requerido una inversión de 600 millones de soles (142 millones de euros) y se ha ejecutado en 2 años y 9 meses, finalizando 3 meses antes de lo previsto.

Además de la calzada principal, también se han desarrollado infraestructuras complementarias que incluyen dos puentes, tres rotondas, seis pasos inferiores, caminos auxiliares e infraestructuras de riego para recoger y trasladar agua de un lado al otro de la vía. Durante la ejecución del proyecto, se han utilizado drones que han permitido detectar puntos de mejora, optimizar los recursos y avanzar en materia de seguridad y salud.

En el marco de este proyecto, Ferrovial y Acciona han puesto en marcha diferentes iniciativas para proteger y mejorar la calidad de vida de las comunidades locales y de su entorno. Entre otras acciones, se ha implementado un programa de formación para agricultores con el objetivo de promover el empleo local. Además, se ha mantenido el abastecimiento continuo de agua para asegurar el riego de los cultivos, y se llevado a cabo un plan exhaustivo de control y mitigación del polvo para no perjudicar a las explotaciones agrarias de la zona.

Ferrovial en Perú

Ferrovial está presente en Perú desde 2013. Desde entonces, la compañía ha desarrollado importantes proyectos de infraestructuras y, en el marco de su plan estratégico Horizon 24, ha trasladado al mercado peruano su compromiso con la construcción, la gestión y promoción de infraestructuras sostenibles. Así, desde 2020 ha trabajado en importantes proyectos como la Torre de Control del Aeropuerto Jorge Chávez, el Anillo Vial Periférico de Lima o el propio Evitamiento de Chimbote.

Adicionalmente, la compañía se ha implicado con la sociedad peruana haciéndola beneficiaria de 9 proyectos de su programa Infraestructuras Sociales desde 2011. A través de este programa solidario, Ferrovial ha invertido en el país andino más de 1,3 millones de euros para mejorar el acceso a agua potable y a saneamientos, beneficiando a más de 29.000 personas.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el *Dow Jones Sustainability Index*, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

@ferrovial

@ferrovial_es

Isabel Muñoz

+34 660528832

mimunoz@ferrovial.com

Ana García

+34 676 14 18 25

ana.garcia@ferrovial.com